

Bad-Dürrhein

Noch letzte Fragen vor der Gewerbeschau geklärt

Von Schwarzwälder-Bote, aktualisiert am 11.04.2012 um 21:02

Von Markus Reutter

Bad Dürrhein. Zu einem Infoabend trafen sich etwa 40 Gewerbetreibende am Montagabend im Hotel am Solegarten, um mit den Verantwortlichen im Gewerbeverein letzte Fragen zur Gewerbeschau zu klären.

Die Vorsitzende des Gewerbevereins, Tamara Pfaff, nannte die Eckdaten der Gewerbeschau am Wochenende 28. und 29. April. Über 50 Firmen und Dienstleister aus der Kurstadt, aber auch von außerhalb, beteiligen sich. Es wird außerdem ein Unterhaltungsprogramm geboten, Pfaff nannte Tanzvorführungen am Sonntag auf der Bühne im Haus des Bürgers. Unterhaltsam geht es auch in der Innenstadt zu, Alphornbläser spielen auf; am Rande des Großraumparkplatzes, in Verlängerung zu den Glascontainern, ist ein Festzelt aufgebaut, in dem die Pfadfinder bewirten. Ebenfalls auf dem Parkplatz stehen Hüpfburg und andere Attraktionen für Kinder bereit; Feuerwehr und DRK beteiligen sich mit Schauübungen; Kettensäger Igor Loskutow demonstriert seine Kunst auf dem Rathausplatz.

Im Zentrum des Infoabends stand die Verteilung der Standflächen. Der ausgehängte Plan war umringt von Geschäftsleuten, die ihren Standort, sei er im Haus des Bürgers oder im Haus des Gastes oder auf dem Außengelände, genauer unter die Lupe nehmen wollten. Fragen beantworteten bereitwillig Tamara Pfaff und weitere Verantwortliche des Gewerbevereins, die bei der Vorbereitung der Gewerbeschau mitgeholfen haben.

Bereits am Mittwoch vor der Gewerbeschau können sich die Aussteller im Haus des Bürgers und Haus des Gastes umschaue; der Standaufbau ist am Donnerstag, 26. April, 14 bis 19 Uhr, sowie am Freitag, 27. April, 8 bis 19 Uhr, möglich. Zwei Parkreihen auf dem Großraumparkplatz sind für die Gewerbetreibenden ab Donnerstag reserviert, um kurze Wege beim Aus- und Beladen zu sichern. Abgebaut werden die Stände dann am Sonntagabend, 29. April, ab 18 Uhr.

Am Samstagabend, 28. April, sind die Aussteller und Mitarbeiter an der Gewerbeschau zu einem geselligen Abend ab 18 Uhr im Festzelt eingeladen. In Form eines verkaufsoffenen Sonntags am 29. April, 11 bis 16 Uhr, wird auch der Einzelhandel der Innenstadt in den Veranstaltungsreigen einbezogen.

Ein Gewinnspiel mit interessanten Preisen bietet weiteren Anreiz für die Kunden, zur Gewerbeschau zu kommen. Die Geschäftsleute können außerdem Verzehr Gutscheine über 2,50 oder fünf Euro an ihre Kunden verteilen, die dann mit den Pfadfindern, die die Bewirtung übernehmen, abgerechnet werden.

Pfaff stellte den Flyer zur Gewerbeschau vor, der übersichtlich die Aussteller auflistet

und das Programm präsentiert. Bis zu 50 der Flyer konnte sich jeder Gewerbetreibende mitnehmen, um sie an Kunden weiterzugeben. Mit 10 000 bis 15 000 Besuchern rechnet Tamara Pfaff bei der Gewerbeschau.